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Les Conditions requises pour développer le tourisme dans le désert a la
lumiere de la diversification économique en Algérie
L'expérience jordanienne

Amar TAHRAT et Amine MOKHEFI
Résumeé :

A travers cette étude, nous démontrerons les moyens de développer le tourisme
en Algérie en général et le tourisme dans le désert en particulier, tout en le
comparant a l'expérience jordanienne dans la région désertique du WadiRum,
considérée comme un modele de réussite dans la région arabe. Nous nous
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appuyons sur l'approche déductive a travers ses outils de description et
d'analyse, adaptés a la nature de 1'étude.

A la fin de 1'étude, nous sommes arrivés a un certain nombre de résultats,
notamment que la faible efficacité des performances du tourisme dans le désert
en Algérie par rapport a l'expérience jordanienne est le résultat de 1'absence
d'une stratégie marketing claire pour le tourisme dans le désert en Algérie, par
conséquent davantage d'efforts doivent étre réalisés dans le secteur pour
avancer.

Mots clés :Tourisme, Tourisme désertique, Algérie, Jordanie.

Requirements for developing desert tourism in light of activating economic
diversification in Algeria - The Jordanian experience is a model

Amar TAHRAT & Amine MOKHEFI

Summary:

Through this study, we will explore ways to develop tourism in Algeria in
general and the desert in particular, compared with the Jordanian experience in
the desert region of wad rum, which is considered a successful model in the arab
region. Depending on the deductive method through the tools of description and
analysis, which fits with the nature of the study.

At the end of the study we have reached a number of results, most notably the
poor efficiency of desert tourism performance in Algeria compared to the
Jordanian experience as a result of the absence of a clear marketing strategy for
desert tourism in Algeria, where they must make more efforts in the sector for
the advancement.

Key Words: Tourism, Desert tourism, Algeria, Jordan.
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